



MICHEL LAUGIER

Président de Saint-Quentin-en-Yvelines
Conseiller départemental des Yvelines
Maire de Montigny-le-Bretonneux

JEAN-MICHEL FOURGOUS

Vice-Président de Saint-Quentin-en-Yvelines
Conseiller départemental des Yvelines
Maire d'Élancourt

ont le plaisir de vous convier à

LA GRANDE SOIRÉE DES ENTREPRENEURS

Innovation & numérisation de l'économie : relevons le défi !

Mercredi 22 mars à 18h

à Challenger, siège de Bouygues Construction

1 avenue Eugène Freyssinet - 78280 Guyancourt

PROGRAMME

18h

► **ACCUEIL**

18h45

► **DISCOURS INTRODUCTIFS**

PASCAL GRANGÉ - Directeur général délégué de Bouygues Construction
MICHEL LAUGIER - Président de Saint-Quentin-en-Yvelines

19h

► **TABLE RONDE : L'INNOVATION, LE BOULEVERSEMENT DE TOUS LES BUSINESS MODELS**

GRANDS TÉMOINS & DÉBAT AVEC LA SALLE

GEOFFROY ROUX DE BÉZIEUX - Vice-président délégué du Medef

MARIE-LUCE GODINOT - Directrice innovation et développement durable de Bouygues Construction

JEAN-MICHEL FOURGOUS - Vice-président de Saint-Quentin-en-Yvelines

20h

► **LES PRIX DES PROJETS INNOVANTS DE SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES**

DÉCOUVREZ LES PITCHS DES PROJETS SÉLECTIONNÉS ET VOTEZ !

20h30

► **BUSINESS COCKTAIL**

Soirée animée par **Estelle Martin**, journaliste à TV5, avec la participation de **Déclic Théâtre**

Participation exclusivement sur inscription :

sqyentreprises.com/soiree



Pascal Grangé

Directeur général délégué de Bouygues Construction
En charge de la stratégie et des finances, des systèmes d'information, des concessions et de la réflexion stratégique sur le développement immobilier

Pascal Grangé rejoint le groupe Bouygues en 1986 comme responsable financier chez Dragages et Travaux Publics. Il est ensuite nommé à la Direction générale Ingénierie Financière du groupe Bouygues en 1987. En 1995, il rejoint Screg, puis Stéreau et le groupe Saur, où il est nommé Secrétaire général en 2001. En 2008, il devient Directeur général délégué de Bouygues Construction.

Geoffroy Roux de Bézieux

Vice-président du Medef

Geoffroy Roux de Bézieux entre chez L'Oréal en 1986. En 1996, il crée The Phone House, la 1^{ère} chaîne de magasins entièrement dédiés à la téléphonie mobile. En 2004, il crée Omea Telecom, et en 2006 Virgin Mobile. En 2014, Omea Telecom est racheté par Numéricable. Fin 2008, il cofonde le fonds d'investissement des entrepreneurs de l'internet ISAI, notamment actionnaire de Blablacar. Geoffroy Roux de Bézieux est Vice-président du Medef.

Marie-Luce Godinot

Directrice Innovation et Développement durable de Bouygues Construction

Diplômée de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale Supérieure des Télécommunications, Marie-Luce Godinot rejoint Bouygues Construction en 2001 à la direction de l'informatique. En 2009, elle est nommée Directrice de projet SAP « Edifice », en 2011 Directrice des solutions et services applicatifs, et en 2015 Directrice Innovation et Développement durable. Marie-Luce Godinot est membre du Comité de direction générale.